



*“Año de la Integración Nacional y el Reconocimiento de Nuestra Diversidad”*

**NOTA DE PRENSA N° 002 –2012-GR.CAJ/C.R.**

**Consejo Regional agradece donación del Sr.  
Asaél Córdoba, representante del comité de  
solidaridad de la Provincia de San Ignacio**

La Consejera delegada, Dra Elíizabeth Palacios Sánchez y el Consejero por la Provincia de Celendín, el Lic Jesús García Lozano recibieron la suma de S./6,787.80 nuevos soles, por parte de Asaél Córdoba Dávalos, en representación del comité de solidaridad de la Provincia de San Ignacio.

Esta importante donación servirá para los heridos y detenidos víctimas del conflicto social por el caso del Proyecto Conga en la Región Cajamarca. Cabe recordar que los detenidos se encuentran en la ciudad de Chiclayo.

Del total de mencionada cantidad, S./370.00 nuevos soles se le hará entrega a Esgar Blanco Chávez(19 años de edad),quien se encuentra herido de bala en el hombro izquierdo, en el hospital Regional en el área de cirugía(número de cama: 539 A), los cuales serán para la compra de un par de muletas y lo restante para la compra de medicamentos.

La Dra, Elíizabeth Palacios agradeció esta noble causa por parte del mencionado comité y la poblacion de la hermana provincia de San Ignacio.

"Se agradece este aporte importante, sobre todo porque es fruto de un trabajo que vienen haciendo los hermanos de San Ignacio, que es buscar fondos para las víctimas del conflicto del proyecto Conga, por las intransigencias del Gobierno Central, de no querer escuchar al pueblo y entender que este proyecto es inviable", afirmó la Dra Elíizabeth Palacios.

**CONSEJO REGIONAL CAJAMARCA**